
議員と語る会

参加者数40人（前回〈11月〉62人）
中山地区９人（前回16人）
名和地区８人（前回12人）
大山地区23人（前回34人）

【アンケート調査】語る会の評価は？

よい
25％

どちらかと
いえば
よい
35.7％

普通
28.6％

どちらかといえば
悪い 7.1％

悪い 3.6％

　
４
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ら
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日
ま
で
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内
６
会
場
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員
と
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る
会
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開
催
し

ま
し
た
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議
会
改
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議
員
定
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つ
い
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般
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て
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見
交
換
を
し
ま
し
た
。

行政への要望と回答の全文は議会ホームページをご覧ください。
www.daisen.jp/gikai/

国保会計がひっ迫しており難しい 回
答

カーブス側に提案している 回
答

要
望 希望者全員が人間ドックを受けられるようしてほしい

要
望 男性版「カーブス」が必要だ

空き家情報の提供は、自治会に入る人を優先している 回
答

要
望 移住問題は、自治会に入らない人がいるなど問題もある

保育所の懇談会など、いつでも聞かせてほしい 回
答

要
望 子育て施策に、保護者の意見を聞いてほしい

商工会との連携など検討したい 回
答

要
望 高齢者など「買い物難民」の対策を

行政に寄せられた要望と回答

保健福祉センター なわ 会場

意
見・提
言

議員のあり方にさまざまな意見

総合計画を議会が否決し
た意味がわからない

報酬・定数とも他町村と同等で適正

若い人が議員になっても生活できる報酬が必要

定数は増やしてもいい

活動の成果があがれば報酬を上げてもいい

何を置いても、少子化に歯
止めをかけるべきだ

保健師が定期的に集落
を巡回する制度を

もっと女性が活躍でき
る場を作るべき

全国から大山町をめがけて
今年も全国各地から視察に来ていただいています。

日付 議会名 人数 視察内容
2月4日 群馬県吉岡町議会 10 議会活性化
2月17日 福岡県みやこ町議会 8 議会だより
4月13日 北海道壮

そう

瞥
べつ

町議会 11 農商工連携
4月28日 香川県観音寺市議会 8 議会だより
5月18日 京都府宮津市議会 8 議会だより
5月19日 埼玉県戸田市議会 14 議会だより
5月26日 福島県新地町議会 7 移住定住
6月29日 高知県仁淀川町議会 9 議会基本条例
7月1日 兵庫県多可町議会 8 議会だより
7月6日 長野県飯田市議会 11 恵みの里公社
7月25日 兵庫県香美町議会 9 議会だより

政治倫理審査会報告
　３月25日、大山町議会議員政治倫理
条例に違反する恐れのある案件に対し、
調査を行うため、審査会を設置しまし
た。その後、４回にわたり審査会を開
き、慎重に審査を行い、採決した結果、
違反する２、違反しない２となり、審査
会では条例の規定に抵触するとまではい
えないという結論に達しました。
　議長はこの結果を全員協議会で報告
し、採決をしましたが、採決結果は審
査会報告に賛成３、反対10となりまし
た。この結果を当事者である圓岡議員に
伝えました。
　今後は今回の件について十分反省し、
慎重に行動することを望みます。

お 知 ら せ

今号の表紙も、「大山ルーツ」で撮影され
た写真を掲載しています。

撮 影 者／豊
ゆたか

　哲
てつ

也
や

 さん
コメント／酒米の栽培から行うこだわりの

お酒造り。笑顔が素敵でした。

大山ルーツとは…
『ルーツをたどる写真』
こっちの大山研究所主催の
『地域』×『写真』プロジェクト。
プロの写真家とともに、大山町の今を生
きるひとびとを写真で記録し、今まで知
らなかった町の歴史や人の生業を通し
て、自分たちのルーツをたどる試み。
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